
Abruzzo. Legambiente e Touring Club Italiano festeggiano 10 anni
di Guida Blu, Giulianova due vele.

Edizione 2010

Legambiente e Touring Club Italiano festeggiano 10 anni di Guida Blu

In Abruzzo spiagge accessibili e sostenibili, ma nessuna eccellenza.

Rocca San Giovanni si conferma sul podio

Presentata a Roma la Guida Blu di Legambiente Touring Club Italiano la “bussola” per le vacanze sostenibili  arrivata
quest’anno alla sua decima edizione.

Su scala nazionale l’Abruzzo si colloca al sesto posto. La Sardegna mantiene il timone anche in questa edizione con
una media di 3,4 vele per località, seguita da Puglia, Toscana, Campania e Sicilia; a pari merito l’Abruzzo, la Basilicata e le
Marche con una media di 2,5, seguite da Lazio, Calabria, Emilia Romagna e Veneto a pari merito, Liguria, Molise e, in
chiusura, il Friuli Venezia Giulia con 1,5.

Sono dodici i  centri balneari abruzzesi  selezionati  da Legambiente sulla base di  dati  raccolti  sulle caratteristiche
ambientali, sulla qualità dell’ospitalità e valutati dai circoli locali e dall’equipaggio di Goletta Verde.

Rocca San Giovanni  si  conferma sul podio conquistando le 4 vele,  seguita da Ortona, Pineto, Roseto, San Vito
Chietino e Vasto con tre vele; Giulianova, Martinsicuro, Silvi, Torino di Sangro e Tortoreto con due vele; e Alba
Adriatica con una vela.

Ad esse si aggiunge anche la località balneare lacustre di Scanno, con 3 vele.

«Le località che segnaliamo ogni anno con la Guida Blu sono quelle che stanno scommettendo sulla qualità – spiega Luzio
Nelli,  della  segreteria  regionale  di  Legambiente  Abruzzo  –  e  che  cercano  di  coniugare  l’offerta  turistica  al  rispetto
dell’ambiente, trasformandolo in un punto di forza. All’acqua pulita e servizi efficienti si aggiungono spesso progetti per una
migliore gestione dei rifiuti e qualità dell’aria, la valorizzazione del paesaggio, dei centri storici e delle produzioni tipiche, la
cura dell’offerta enogastronomica, migliorando le condizioni di soggiorno per tutti i turisti».

«I  buoni  livelli  raggiunti  dalla  nostra  regione  rischiano  di  essere  vanificati  da  una  non  sempre  corretta  pianificazione  del
territorio – ammonisce Angelo Di Matteo, presidente di Legambiente Abruzzo – che tende in genere a privilegiare nuovo
cemento e consumo di suolo rispetto al recupero ed alla valorizzare del patrimonio edilizio esistente. L’Abruzzo del turismo
balneare,  infine,  è  messo  a  dura  prova  dal  rischio  sempre  maggiore  di  petrolizzazione  della  costa  e  del  mare.  Serve  una
risposta istituzionale forte e convinta che riaffermi senza tentennamenti le scelte strategiche che hanno nel tempo dato vita
al marchio forte dell’Abruzzo Regione Verde d’Europa».
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La Guida Blu 2010, disponibile in libreria, riporta circa 300 località balneari e più di 70 lacustri; le spiagge più belle, le grotte
e 14 itinerari per andar per mare.

Roma.  DI  STANISLAO  (IDV):  DIFFONDERE  LA  CULTURA  DELLA
LEGALITA’

Roma, 11 Giugno 2010

DI STANISLAO (IDV): DIFFONDERE LA CULTURA DELLA LEGALITA’

“E’  necessario  che  si  rafforzi  nei  cittadini  la  fiducia  nei  confronti  della  giustizia,  della  legalità  e  delle  Forze  dell’Ordine.”  
Queste  le  parole  dell’On.  Di  Stanislao  che  presenta  la  sua  Proposta  di  legge  “  Diffusione  della  cultura  della  legalità”.  “Il
territorio – prosegue Di Stanislao – necessita di politiche per la sicurezza, cioè  iniziative volte a conseguire una convivenza
ordinata e civile della popolazione sulla base dei principi della legalità e della responsabilità individuale. Il  tema della
sicurezza urbana riveste un ruolo di  fondamentale importanza nella programmazione e nell’attuazione di  tutte quelle
politiche  finalizzate  alla  salvaguardia  dell’incolumità  dei  cittadini  che  oggi,  più  che  mai,  sono  particolarmente  sensibili  a
questo concetto ed avvertono l’assoluta necessità di sentirsi protetti, difesi e preservati dai troppo frequenti episodi di
criminalità che colpiscono le nostre città, a prescindere dalla dimensione territoriale ed ubicazione geografica. Un altro dato
che deve far riflettere è che la maggior parte dei reati avviene in età giovane, anche per questo motivo devono ricoprire un
ruolo fondamentale le scuole di ogni ordine e grado che devono diffondere e promuovere la cultura della legalità attraverso
progetti volti a sensibilizzare i giovani sul significato di “sicurezza partecipata” e “cittadinanza attiva”, educarli  al rispetto
delle regole, coinvolgerli  nella partecipazione, coesione sociale e territoriale e avvicinarli  alle Forze dell’Ordine e della
sicurezza  affinchè  diventino  per  loro  un  punto  di  riferimento  costante.”  L’On.  Di  Stanislao,  inoltre,   chiede  procedure  di
maggiore controllo sul territorio e interventi straordinari di verifica per i  cittadini  extracomunitari per regolarizzare la loro
posizione e avviare un piano di integrazione efficace e risolutivo e rafforzare le Forze dell’Ordine tanto negli uomini quanto
nelle dotazioni e nelle risorse.

Pescara.  Il  Commissario  del  Comitato  provinciale  della  Croce
Rossa Italiana di Pescara, Avv. Fabio Nieddu, ed il Direttore della
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Casa  Circondariale  di  PESCARA,  Dott.  Franco  Pettinelli,
sottoscriveranno il Protocollo di intesa tra CRI e Direzione per le
attività di volontariato all’interno del carcere.

Sabato  12  giugno
2010

alle ore 11.00

presso la sede del Comitato provinciale

in Via Avezzano n° 3 a Pescara

CONFERENZA STAMPA
Il Commissario del Comitato provinciale della Croce Rossa Italiana di Pescara, Avv. Fabio Nieddu, ed il Direttore della Casa
Circondariale di PESCARA, Dott. Franco Pettinelli, sottoscriveranno il Protocollo di intesa tra CRI e Direzione per le attività di
volontariato all’interno del carcere.

Dopo la firma, verranno presentate nel dettaglio le attività che i Volontari della Croce Rossa Italiana svolgeranno all’interno
della Casa circondariale.

Pescara, 11 giugno 2010

Pescara. Paul Palazzolo ospite dell’Abruzzo
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Paul G. Palazzolo

Il Presidente Internazionale del Kiwanis Club in visita

in Abruzzo per sostenere le iniziative pro – L’Aquila.

Il Kiwanis Club di Pescara ha avuto l’onore di ospitare nella sua ultima conviviale il Presidente Internazionale del Kiwanis,
Paul G. Palazzolo, che nel corso della giornata trascorsa in Abruzzo ha voluto personalmente visitare la città di L’Aquila per
rendersi conto dei danni provocati dal sisma del 6 aprile 2009 e per ribadire con ferma decisione la volontà di tutto il Kiwanis
International di sostenere la ricostruzione del capoluogo abruzzese.

Il Presidente Palazzolo ha poi fatto visita al comune di Barisciano per visionare il sito dove è in corso la ricostruzione della
scuola finanziata con le attività benefiche promosse dal Kiwanis Club Italia-San Marino e ha lodato il sodalizio presieduto da
Angela Catalano per l’instancabile attività profusa sul territorio fin dai primi giorni seguenti il tragico evento sismico.

Ad accompagnare nella visita il  Presidente Internazionale erano presenti il  Governatore del Distretto Italia–San Marino,
Valeria Gringeri, il Luogotenente Governatore, Claudio Lucarini, il Past Governatore, Sergio Rossi, e tutti i presidenti dei Club
della divisione Abruzzo-Marche-San Marino.

Tra le autorità civili presenti alla conviviale figuravano l’attuale Sindaco di Barisciano, Francesco Di Paolo, unitamente al suo
predecessore,  Domenico  Panone,  che  con  grande  disponibilità  hanno  collaborato  all’azione  del  Kiwanis,  l’Assessore
Regionale alle Risorse Umane e Pari Opportunità, Federica Carpineta, l’Assessore alle Politiche Sociali del Comune di Chieti,
Emilia De Matteo e il presidente della ConfCommercio di Chieti, Angelo Allegrino.

Nel corso della serata il Presidente del Kiwanis Club di Pescara, Angela Catalano, ha voluto salutare, tra i tanti ospiti presenti,
alcuni prossimi neo soci kiwaniani ufficializzando la nascita, sul territorio abruzzese, del nuovo Club Kiwanis di Avezzano.

« La visita del Presidente Internazionale del Kiwanis – ha dichiarato Angela Catalano  – rappresenta per noi tutti  un
importante momento di gratificazione per l’instancabile attività portata avanti negli ultimi mesi per la diffusione dei principi
kiwaniani e, soprattutto, per il continuo aiuto che vogliamo fornire per la ricostruzione della città di L’Aquila.

Mi sento di rivolgere un caloroso augurio di buon lavoro ai futuri soci del nuovo Kiwanis Club di Avezzano – ha concluso
Angela Catalano – perché l’esigenza della nascita di un nuovo sodalizio testimonia una volta di più come la presenza del
nostro club-service sul territorio sia una realtà sempre più importante e condivisa da tante persone. »

Pescara, 11  giugno  2010

Giulianova.  COMUNICATO  STAMPA  DEI  MEMBRI  DELLA
MAGGIORANZA  COMMISSIONE  SANITA’
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COMUNICATO STAMPA DEI MEMBRI DELLA MAGGIORANZA

COMMISSIONE SANITA’

I membri della Maggioranza in commissione sanità Vella Alfonso, Cartone Jurghens, Maddaloni Massimo ribadiscono il pieno
sostegno al Presidente della Commissione Sanità Paolo Vasanella, soprattutto in merito agli ultimi sviluppi delle vicende
sanitarie abruzzesi. I suddetti invitano il Presidente a continuare il suo lavoro in commissione per raggiungere l’importante
obiettivo rappresentato dal nuovo presidio ospedaliero giuliese.

Nel  ribadire  la  maturità  dei  tempi  per  ottenere  una  risposta  chiara  e  definitiva  sulla  vicenda  ospedale,  si  accolgono  con
favore i proclami pubblici dell’Assessore Regionale alla sanità Lanfranco Venturoni. Ad ogni modo si auspica un incontro
istituzionale in commissione con lo stesso Assessore Venturoni, per fugare ogni dubbio ed eliminare le contraddizioni sinora
emerse in ordine ad una questione vitale per la nostra città.

Per gli assetati di passerella mass-mediatica il cui unico obiettivo è quello di farsi propaganda elettorale usando e abusando
di comitati costituiti ad hoc, si dovrebbe ricordare che la sanità è un problema serio e non ha e non deve avere colore
politico.

F.to

Alfonso Vella (Sinistra Ecologia e Libertà)

Jurghens Cartone (Lista civica Mastromauro)

Massimo Maddaloni (Partito Democratico)

Abruzzo. La Baraldi smentisce Chiodi e Venturoni. Sulla Sanità è
giusto il confronto.
La Baraldi smentisce Chiodi e Venturoni. Sulla Sanità è giusto il confronto.

Si è tenuta mercoledì 09 giugno 2010 la V Commissione consiliare Sanità richiesta dai consiglieri regionali del Pd. <<Alla
riunione il sub-commissario Baraldi ha confermato quello che noi del Pd avevamo già denunciato: il Piano Operativo 2010
non è una bozza. Il documento e’ stato depositano al Ministero della Salute ma non e’ stato ancora approvato. >> dice
Ruffini.

L’approvazione è per il momento sospesa perchè non è stato ancora accertato se ci saranno i 15 milioni di euro che lo Stato
dovrebbe erogare per la Sanità regionale a causa del terremoto. Se questi verranno contabilizzati nel Piano, non viene
assegnato il conto economico 2010, che si chiuderebbe con 50 milioni di euro anziche’ con i 35 milioni di euro previsti  nel
P.O.

In questa situazione la Regione Abruzzo sarebbe costretta a prevedere ulteriori tagli se vuole portare a pareggio il bilancio
della Sanità per il 2010.

Nel  Piano  Operativo  inoltre  si  riconosce  che  non  ci  sono  novità  per  un  progetto  di  riqualificazione  della  sanità  regionale

https://www.giulianovanews.it/2010/06/abruzzo-la-baraldi-smentisce-chiodi-e-venturoni-sulla-sanita-e-giusto-il-confronto/
https://www.giulianovanews.it/2010/06/abruzzo-la-baraldi-smentisce-chiodi-e-venturoni-sulla-sanita-e-giusto-il-confronto/


perchè si fa riferimento al Piano Sanitario vigente, che ha evidentemente tuttora una sua validità.

<<L’obiettivo della Regione e’ solo di raggiungere l’equilibrio economico facendo tagli e senza  individuare concretamente
uno sviluppo razionale e qualificato dell’offerta sanitaria in Abruzzo>> spiegano i consiglieri regionali del Gruppo del Pd.

Agli  annunci di Chiodi e Venturoni nessun atto concreto. Dove sono i  tagli  al privato?Quelli  finora praticati sono modesti e
frutto  del  disaccreditamento  delle  strutture  di  Villa  Pini.  <<Insomma  nessuna  vera  revisione  dell’offerta  sanitaria  privata
rispetto al pubblico. Tutto resta com’era.>>dice Ruffini.

I tagli quelle veri e molto più’ pesanti ricadranno invece sul personale sanitario:nessun tourn over, nessuna sostituzione
nemmeno di figure specialistiche uniche nella loro professionalità, ma piuttosto si vuole lasciare spegnere reparti e servizi
sanitari specialmente in questo periodo estivo dove la popolazione aumenta per il turismo. Quindi solo numeri ma nulla sul
potenziamento dei servizi per meglio farli funzionare, nulla sulle liste di attesa, nulla sui pronti soccorsi, nulla sulla medicina
preventiva sui territori.

<<Su questi argomenti siamo soltanto ai buoni propositi ma siamo lontani da ogni forma di investimento e di pratica
attuazione. Di positivo in Commissione e’ stato deciso che ogni 15 giorni ci si incontrerà con la Baraldi in modo da avere
continue informazioni e affrontare insieme le questioni in itinere sulla Sanita.>> aggiungono i consiglieri regionali.

Inoltre sarà la stessa Baraldi a fornire preventivamente la documentazione oggetto di provvedimenti programmatori e di
sviluppo della sanita’ abruzzese. Per cui da subito metterà a disposizione dei consiglieri il Piano Operativo e i dati che si
stanno raccogliendo per la individuazione della nuova rete ospedaliera.

<<Ci è voluto un tecnico come il  sub-commissario Baraldi  per  riconoscere la  giustezza della  nostra denuncia.  E’  da
stigmatizzare il comportamento di Chiodi Commissario e Presidente insieme a quello di Venturoni che si sottraggono al
confronto e addirittura negano ai consiglieri tutti (maggioranza e minoranza) i documenti. La Sanità è uno degli argomenti
cardine del futuro dell’Abruzzo e invece i  “due” ne fanno una gestione “riservata”.>> conclude Ruffini.

Pescara.  Il  Commissario  del  Comitato  provinciale  della  Croce
Rossa Italiana di Pescara, Avv. Fabio Nieddu, ed il Direttore della
Casa  Circondariale  di  PESCARA,  Dott.  Franco  Pettinelli,
sottoscriveranno il Protocollo di intesa tra CRI e Direzione per le
attività di volontariato all’interno del carcere.
Conferenza Stampa

Sabato 10 giugno 2010
alle ore 11.00

presso la sede del Comitato provinciale

in Via Avezzano n° 3 a Pescara

CONFERENZA STAMPA
Il Commissario del Comitato provinciale della Croce Rossa Italiana di Pescara, Avv. Fabio Nieddu, ed il Direttore della Casa
Circondariale di PESCARA, Dott. Franco Pettinelli, sottoscriveranno il Protocollo di intesa tra CRI e Direzione per le attività di
volontariato all’interno del carcere.

Dopo la firma, verranno presentate nel dettaglio le attività che i Volontari della Croce Rossa Italiana svolgeranno all’interno
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della Casa circondariale.

Pescara, 10 giugno 2010

Pescara, Si rende noto che domani, 11 giugno 2010, l’On. Livia
Turco,  già  Ministro  della  Salute,  parteciperà  all’incontro  –
dibattito  DONNE e  SALUT
Si rende noto che domani, 11 giugno 2010, l’On. Livia Turco, già Ministro
della Salute, parteciperà all’incontro – dibattito DONNE e SALUTE che si
terrà alle ore 15:30 al museo V. Colonna di Pescara. All’inizitiva
interverrano tra gli altri l’On. Vittoria D’Incecco sul ruolo del medico di
famiglia, la dott.ssa M.Izzi sul ruolo dei consultori nella nostra regione
e la consigliera regionale M. Sclocco sulla salute della donna nel Piano
Sanitario Regionale. Inoltre sono stati invitati a partecipare tutti gli
operatori del settore e tutti gli interessati.

Roma. MANOVRA, DI STANISLAO (IDV): LA RUSSA DICA LA VERITA’
MANOVRA, DI STANISLAO (IDV):  LA RUSSA DICA LA VERITA’

“Il saldo della manovra non cambierà di una virgola, parola di Berlusconi e Tremonti. E allora tutto suona come una grande
presa in giro” Di Stanislao capogruppo IdV in Commissione Difesa replica duramente alle affermazioni di La Russa e del PdL.
“ La Russa gioca a nascondino, prima esce con qualche affermazione per tenere buoni tutti e poi si nasconde per paura di
dare spiegazioni. In programma il governo italiano non ha solo l’acquisto di nuovi cacciabombardieri. Sul bilancio dello stato,
al  momento,  incombono  ben  71  programmi  di  ammodernamento  e  riconfigurazione  di  sistemi  d’arma,  che  ipotecano  la
spesa bellica da qui al 2026. Solo nel triennio interessato dalla manovra l’acquisto programmato sulle casse dello stato per
circa 2,5 miliardi di euro. Totale della spesa prevista da qui al 2026: 15 miliardi. Che si sovrappone per altro alla spesa per
l’acquisto,  già  programmato,  di  121 Eurofighter  (80 sono stati  già  comprati  e  c’è  ancora un’ultima tranche).Tutto passato
inosservato  sotto  lo  sguardo  vigile  del  ministro  dell’Economia.  Nella  manovra  finanziaria  di  Tremonti,  però,  di  tagli  agli
armamenti non ne troverete traccia. Dunque – conclude Di Stanislao – oltre alle belle parole di sostegno e rassicurazione è
arrivato il momento che dicano concretamente che cosa hanno intenzione di fare e farci sapere qual è la loro idea di
attenzione al comparto sicurezza e difesa di cui tanto vanno fieri!.”

Penna Sant’Andrea. Biodiversità in provincia di Teramo Venerdì
11  giugno:  Tavola  rotonda  nell’anno  internazionale  della
biodiversità
Biodiversità in provincia di Teramo

Venerdì 11 giugno: Tavola rotonda nell’anno internazionale della biodiversità
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La  provincia  di  Teramo costituisce  un  territorio  ricco  di  biodiversità.  Dal  ghiacciaio  del  Calderone sul  Gran  Sasso  fino  alle
dune costiere di Martinsicuro o Pineto, il territorio teramano racchiude in sé habitat e specie, animali e vegetali, di grande
valore.

Per tutelare questa ricchezza nel territorio provinciale sono presenti un parco nazionale (il Parco nazionale del Gran Sasso e
Monti della Laga), un’area marina protetta (il Parco marino della Torre di Cerrano), tre riserve regionali (Riserva naturale del
Borsacchio a Roseto degli Abruzzi e Giulianova, la Riserva naturale di Castel Cerreto a Penna Sant’Andrea e la Riserva
naturale – Oasi WWF dei Calanchi di Atri), due Parchi Territoriali Attrezzati (il Parco territoriale attrezzato di Fiume Fiumetto a
Colledara ed il Parco Territoriale Attrezzato del Fiume Vomano a Montorio al Vomano), oltre a Siti di Interesse Comunitario e
Zone di Protezione Speciale riconosciuti dall’Unione Europea nella Rete Natura 2000.

Nel 2010, che è stato individuato come Anno internazionale della biodiversità, il WWF ha ritenuto utile promuovere una
Tavola rotonda su questo importante tema alla quale invitare tutti gli enti e le istituzioni che rivestono un ruolo nella tutela
della biodiversità nella nostra provincia.

Domani, venerdì 11 giugno, dalle ore 16:30 presso il Centro visita della Riserva Regionale Naturale “Castel
Cerreto” in via Trinità a Penna Sant’Andrea (TE), si terrà la Tavola rotonda “Biodiversità aprutina” in cui aree
protette,  istituzioni,  enti  locali,  mondo  scientifico  ed  associazioni  si  confronteranno  sul  contributo  che  la
provincia  di  Teramo  può  dare  alla  tutela  della  biodiversità.

La tavola rotonda, moderata da Dante Caserta, consigliere nazionale del WWF Italia, prevede, dopo i saluti di Cesare
Baiocco, Direttore della Riserva regionale naturale “Castel Cerreto”, e di Antonio Fabri, Sindaco di Penna Sant’Andrea, gli
interventi di Lucia Ambrogi del WWF Italia, Adriano De Ascentiis, Direttore Riserva regionale naturale Oasi WWF dei Calanchi
di Atri, Vincenzo Ferri, ricercatore per la Riserva regionale naturale Castel Cerreto, Luigi Ranieri, Responsabile Comando
provinciale di Teramo del Corpo Forestale dello Stato, Federico Striglioni, Responsabile Servizio Scientifico Parco Nazionale
del Gran Sasso e Monti della Laga, Giorgio Tiscar, del Dipartimento di Scienze Biomediche Comparate dell’Università degli
Studi di Teramo e Fabio Vallarola del Consorzio di gestione della Area Marina Protetta della Torre di Cerrano.


